

BOLETÍN DE PRENSA No. 220 ->>

La máxima Casa de Estudios fue sede de la reunión del Comité de Posgrados Interinstitucionales de la Región Centro Occidente de ANUIES, con el objetivo de analizar la estructuración de tres posgrados para que cada institución de educación superior, IES, sume esfuerzos académicos, infraestructura y equipamiento, con ello enriquecerlos; según dio a conocer el doctor Fernando Jaramillo Juárez, Director General de Investigación y Posgrado de la UAA.



Agregó que en la reunión estuvieron presentes el presidente del comité, Rubén Bugarín, así como representantes de las universidades de Colima, Guanajuato, Guadalajara, la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, la Autónoma de Nayarit y Aguascalientes.

Jaramillo Juárez especificó que durante la jornada se analizó lo relacionado con la Maestría en Producción Pecuaria y la Maestría en Gerontología, así como el proyecto del doctorado en Arte y Cultura, el cual ya tiene avances significativos; por lo que se espera en agosto próximo se consoliden estos programas interinstitucionales.

Asimismo, recalcó que estos esfuerzos de vinculación tratan de apoyar la formación de recursos humanos especializados ante el mundo globalizado en el que vivimos; ya que “los egresados deben ser competitivos en sus áreas del conocimiento, por lo que la suma de esfuerzos de los profesores-investigadores y la infraestructura de cada universidad, favorecen la movilidad de los estudiantes, la participación de especialistas del extranjero que permitan alcanzar mejores estándares de calidad y reconocimientos ante CONACYT”.

De manera general, las universidades que participan en este comité de ANUIES, también estudian otras opciones de posgrados interinstitucionales para ampliar el abanico de oportunidades para los egresados. Particularmente la Universidad Autónoma de Aguascalientes trabaja para consolidar sus programas de maestría, doctorado y especialidades; mediante convenios de colaboración con otras instituciones nacionales y del extranjero.

Finalmente, el doctor Fernando Jaramillo Juárez invitó a los profesionistas a considerar los posgrados que la UAA oferta para agosto 2012, conociendo sus planes de estudio a través del sitio www.uaa.mx; ya que a partir del 9 de abril comienza el proceso de admisión con la etapa de pre-registro.